



Offensiv'PME, discret, mais efficace

lundi 3 mars 2008, par [lpe](#)



Le réseau Offensiv'PME est composé d'**une centaine de chefs d'entreprises de la région**.

Ce "Club d'entrepreneurs" vient, en 2007, de s'offrir un nouveau départ : un site Internet tout neuf qui se veut aussi un espace d'échanges entre membres (www.reseauoffensivpme.org), un nouveau Président : **Gérard Verger**, sur la photo (PDG de VMP, à Moncoutant), et des axes de développement novateurs.

Si les hommes et les moyens changent, les objectifs restent pourtant quasiment les mêmes : **accompagner le chef d'entreprise dans le développement de sa société par le biais de formations, d'actions spécifiques menées au sein de commissions, de partenariats** avec des interlocuteurs comme la DRIRE Poitou-Charentes et le réseau de business angels [Synergence](#) notamment.



Une assemblée très suivie

Ils étaient environ 70 à assister jeudi 28 février, sur l'Aire de l'Autoroute A10 du Poitou-Charentes, espace des "Ruralies", à l'assemblée plénière d'Offensiv'PME au cours de laquelle **Jean Marie Berton**, l'animateur de la structure pendant de nombreuses années fut salué pour son dévouement pour le développement du club.

Offensiv'PME est un réseau dont la centaine de membres représentent 3200 salariés dans la région (+600 en 5 ans), des PME qui contribuent largement au dynamisme et à la force économique de la région... en toute discrétion !



CR.